
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　臼田センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　議　　事　　録

（１）

（２）

委員長

意見

委員長

質問

川村臼田中ＰＴＡ会長・大工原切原小ＰＴＡ会長・半田田口小ＰＴＡ会長

（事務局）田村事業係長

１　開会 田村事業係長

６月６日開催の運営委員会において、木内切原小学校長が委員長に選任されている旨

報告する。

　令和元年度　第１回佐久市学校給食臼田センター献立委員会　

　令和元年７月１６日（火）　　　午後３時　～午後３時４０分

　学校給食臼田センター２階研修室

　出　　席　　者　

木内切原小学校長・吉村臼田中給食主任・羽毛田臼田小給食主任・岩下切原小給食主任

宮嶋田口小給食主任・神農青沼小給食主任・須田栄養士

 いただきたいと思います。」

「質疑・意見等特にないようですが、折角に機会ですので、各学校の様子をお聞かせ

２　自己紹介 委員長、給食主任、ＰＴＡ会長の順に自己紹介

木内委員長

４　会議事項 運営委員会に準じ、委員長が議長となる。

３　委員長あいさつ

令和元年度　学校給食の実施内容について

各学校給食主任

・「最近ごはんが少し硬い。」と話題に上がる時がある。

・今日の給食の酢で味付けした和え物も、子ども達は、苦戦することなく食べられていた。

・「ナンを食べたい。」という子ども達が多いので是非、給食に入れて欲しい。

・ぴんキラ食は、だんだん子ども達に浸透してきた。メニューも普段家庭では食べられない

須田栄養士、説明

アレルギー対応食について

須田栄養士、説明

（１）（２）ともに質疑・意見特になし

 鯉を取り入れたり、減塩を心掛けていただいてありがたい。

・５、６年で調理実習を行うが、その時も野菜をよく食べている姿が見られる。

・アレルギーのある児童が、献立そっくりな弁当を持参している。

ＰＴＡ会長

残滓調査をしているのは何故ですか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜次頁へ＞

「保護者の方は、どうですか。」

・いつ誰がアレルギー対応食なのか全職員がわかるように日報に載せている。

・フルーツでアレルギーのある児童で、配合表を希望していない家庭があるので、

 学校でも対応を注意していきたい。

・おいしい給食をありがとうございます。子ども達からも「おいしい」「楽しみ」等の

 声が聞かれます。
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回答 栄養士

児童生徒への配缶量は適切か、また、苦手な食材や料理を知るために役立てている。

残滓が多かった料理は、次回の味付けや切り方等調理法を改善するよう努めています。

田村事業係長

　以上

５　閉　会
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